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La Rioja abonó el.

costo de diciembre cooperación a la UR

rrollo

tracio-

un ex-

os ba-

roño,
con multas de 300 y 1.200 cures

coros, por incumplir el hora-

rio permitido. El local de Lo-

groño, situado en la caHe Fun-

dición, es el que mayor sanción

ha merecido por reiteración en

su actuaciÓIL/EURopA pREss

La Cámara de Comercio de La

Rioja ha ofrecido su colabora-

ción a la UR para el desarrollo

de proyectos de investigación

dirigidos al empresariado rio-

jano asi como prácticas de

alumnos en empresas. Así se

puso de manifiesto en el en-

cuentro mantenido ayer entre

la rectora, Carmen Ortiz, y la

cúpula de la Cámara de Co-

mercio./LA RloJA

El PSOE advierte a través de

un comunicado que La Rioja,

si bien adquirió las trasferen-

cias del Insalud en enero de es-

te ano, abonó el pago de di-

ciembre del gasto farmacéuti-

co aunque en esa fecha aún no

era responsabilidad del Servi-

cio Riojano de Salud. Así lo con-

firmó el diputado Marónez San-

juán en una pregunta en el Con-

gl'eso./LA RIOJA

El Comité de

Empresa del

Hospital de

Calahorra niega
las quejas de UGT

El consejero
confia en que la

UE respalde el

Plan Promocional

LA R10JA. LOGROÑ0

El PSOE advierte

de que la crisis

puede generar un

conflicto social

E.S.M. LOGROÑO

Parlamento. / JUAN MARIN
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El consejero de Agricultura, durante la comparecencia de ayer en el

«Se viene «Se ha

duplicado la

, producción»

1997 se ha forma-

s proyectos en el

do impulsados por

a inversión de 613

etas.

y Mejora de mfraestructuias: En el

misma perjodo se hs registrado.60

proyectos con un inversión total de

603 millones.

Fabricación de compost: Once pro-

yectos por valor de 1.132 millones.

Transformación y comercializa-

ción: 33 pmyectos cifrados en más

de 900 millones.

encima un

marrón»

~ Desde las filas socialistas,
la crisis del cliampiñón am-

plia su radio de repercusio-
nes por tratarse de un sec-

tor clave en algunas zonas

de La Rioja «don dé la crisis

'puede incluso crear una frac-

tura sociabi por las altas ta-

sas de inmigrantes que tra-

bajan en éste campo. A su

juicio, el panorama puede

agravarse incluso ante el de-

creto de reforma del desem-

pleo. «A los trabajadores a

tiempo parcial en Agricul-

tura se les viene un marrón

encima», aseguró. Una apre-

ciación que Erro rechazó al

tiempo que sostuvo que las

medidas del Gobierno be-

neficiarán a este colectivo.

~ Por parte del PP, Luis Fer-

nández ratificó el diagnós-

tico del consejero de Agri-
cultura al tiempo que animó

a su departamento «a seguir

trabajando en favor del

champinóm>. A su juicio, el

áumento en faz cifras de pro-

ducción del segundo campo

agroalimentario en impor-
tancia tras el vino es un da-

to más que significativo de

la línea seguida en este te-

rreno, pasando de 32.500 a

más de 61.000 toneladas en

los últimos años. Fernández

critico la comparecencia so-

licitada por él Grupo Socia-

lista dado que se trató la mis-

ma cuestión en el úlümo ple-
no del Parlamento.

borar un convenio asi que só

lo tiene paraieiismo con otras

dos Fundaciones que tardamn

18 y 24 meses sólo pueden ha-

bar aquellos que están en la

mesa de negociación». Á fecha

de boy —prosigue el comuni-

cado- «tanto la Dirección co

mo las partes integrantes de

la Mesa (de la que se ha au-

sentado UGT de forma unila-

teral) están a punto de alcan-

zar un acuerdo que podría con-

siderarse histórico dentro del

marco del recién creado Sis-

tema Riojano de Salud ya que

contempla las bases para la ho.

mologación laboral y retribu-

consejero mostró su confianza en

la UE apruebe el próximo mes el

Plan de Promoción que, según ra-

tificó, «ya cuenta con bl respaldo

delMinisterio».

Por parte del PSOE, Idoya To-

más mostró el apoyo de su grupo

al impulso del ramo y aportó la

posibilidad de algunas actuacio-

nes complementarias, sobre todo,
encaminadas a cumplir la legali-
dad marcado respecto a la intro-

ducción de champiñón chino o la

venta de parte de la producción
francesa por debajo del coste, En

cualquier caso, conminó a la Con-

sej eria de Agricultura a reclamar

a Bruselas el respaldo a la pro-

moción de un sector «que tiene un

marcado carácter social y de asen-

tamiento dé ja población, espe-

cialmente en la zona de La Rioja

Baja», remarcó.

tiva prometida para todos )os

centros».

Como colofón, los miemliros

del Comité de Empresa donde

hay representación de CCOO,mación y comercialización de los

productos (900 millones).

Conservas Vegetales de San

Adrián, la UR o el Centro Tecno-

lógico de San Adrián o los avan-

ces en el Reglamento de Produc-

ción Integrada. La misma línea se

ha seguido, a juicio de Erro, en la

comercialización con la constitu-

ción de tres organizaciones de pro-

ductores o ia fusión de empresas

signiTicativas del sector.

En el apartado promocional, el

CEMSATSE y SAE lamentan

«que una representación mi-

noritaria de los trabajadoresMejora de ja calidad

En este sentido, el responsable de

Agricultura apuntó que el respaldo
también se ha constatado en ja me-

jora de la calidad. Una circuns-

tancia que se aprecia en los con-

venios orientados a la f+D sus-

critos con el Centro Nacional de

del Hospital emitan comuni-

cados no informados al Comi-

té de Empresa y trate de dina-

mitar un proceso de negocia.
ción colectiva buscando inte-

reses ajenos a la filosoña de es-

te Comité».

Erro reitera el apoyo al sector champiñonero
y niega una reducción de las horas de trabajo

El Gobierno regional ha apoyado

(y sigue haciéndolo) al sector del

champinón que, ante la crisis que

vive, está sabiendo manejarse con

acierto gracias a su madurez.

Prueba de ello es el incremento en

un tres por ciento de la produc-
ción durante el último año sin que

haya constancia de una reducción

de las horas de trabajo/El conse-

jero de Agricultura, Javier Erre,

respondió ayer de esta forma an-

te la comparecencia parlamennt-
ria requerida por el PSOE para

exponer la situación del sector.

Efectivamente, aseguró Hrro

apoyando su diagnóstico en un in.

forme el propio sector, el cham-

piñón vive momentos delicados

pero son coyunturales. La inte-

racción de los mercados, el toda-

vía escaso pivel de consumo y las

estrategias empresariales de re-

estructuración y fusión operadas

en Francia y Holanda tras el fre-

no de EEUU a los envíos chinos

de este alimento rémiten a las cau-

sas de este estado, Sin embargo,

afirmó el consejero, «el sector es-

pañol y, en especial el riojano, es-

tán respondiendo ágilmente con

el apoyo del Gobierno».

Prueba de ello es, según Erro,

el aumento productivo que se ha

experimentado en la Comunidad

Autónoma durante las últimas

campañas. Mientras en 1982 era

de 8.800 toneladas, en 1997 pasó a

32.500 y el pasado año alcanzó in-

cluso las 61,600, El salto cuanüta-

tivo denotado en este apartado ha

sido también cualitativo, de acuer-

do a los datos de proyectos e in-

versiones aportados por el conse-

jero. Así ha sido tanto en la gene-

ración de empleo, sobre todo jo-

ven, en el mundo rural (50 pro-

yec)os con Una inVeraión de 613

millones), mejora de infraestruc-

turas (para lo cual se han desti-

nado 603 millones), planes de fa-

bricación de compost (1.132 mi-

llones) o mejora en la transfor-

El Comité de Empresa de la

Fundación Hospital de Cala-

horra ha salido el paso de las

declaraciones realizadas por

miembros del sindicato UGT

en relación al brote de legio-

nela. A través de un comuni-

cado, le Comité recalca que «la

dirección del hospital ha em-

pleado todas las medidas po-

sibles para evitarlo y ha co-

municado de su existencia a

todos los traba)adores en cuan-

to ha tenido la confirmación

epidemiológica».
Con respecto a la organiza-

ción de lo trabajadores de con-

sultas y la prestación asisten-

cial de guardia, el Comité de

Empresa entiende que «se ha

informado de forma sesgada
sobre determinadas condicio-

nes laborales en consultas ex-

ternas». En este punto, seña-

lan, se está trabajando con la

Dímcción «para solucionar es-

tas deficiencias motivadas por

el aluvión asistencial que su-

fre el hospital».

Otra de las cuestiones que

matizaiel Comité de Empresa

hace referencia a la negocia-
ción del convenio colectivo.

«De la complejidad para ela-


